



Protesta, el próximo 15 de abril

CNTE reanuda diálogo con AMLO... y va a paro

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

Luego de tres horas de reunión privada con el Presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, en la que le plantearon sus demandas, maestros adscritos a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) anunciaron que mantienen su intención de paro de labores programado para el 15 de abril.

Después de varios intentos, los profesores disidentes reanudaron el diálogo con López Obrador, interrumpido desde hace cuatro años, y ratificaron que "gobierno quien gobierno, los derechos serán defendidos".

EN CONFERENCIA, el Presidente destacó que la reunión con este sector del magisterio ha sido muy buena, además de que la Coordinadora no ha realizado ningún paro.

Eldato

La Comisión Nacional Única de Negociación de la CNTE acudió a la reinstalación de la mesa de diálogo con el Ejecutivo federal, a quien le presentaron sus demandas de incremento salarial para maestros y estabilidad laboral.

Pedro Hernández, representante de la Sección 9, informó que otras peticiones son la abrogación total de la reforma educativa actual, de la ley del ISSSTE del 2007, así como resarcir los daños de la imposición de modelos educativos neoliberales y reinstalar a 171 trabajadores de la educación.

En entrevista, indicó que el próximo 15 de abril se llevará a cabo el paro-marcha nacional a partir de las 9:00 horas, del Ángel de la Independencia a Palacio Nacional, donde confluirán las secciones de la Coordinadora de todo el país.

"El compromiso del Presidente es que se va a avanzar, se van a revisar estos temas y el próximo 15 de abril tendremos nuevamente una mesa con él, pero en estos días estaremos trabajando con los

DESPUÉS DE 4 AÑOS suspendido, representantes el magisterio disidente son recibidos en Palacio Nacional; piden alza salarial y abrogación de las reformas educativa y al ISSSTE



MITIN de integrantes de la Coordinadora, ayer, afuera de Palacio Nacional.

“**EL COMPROMISO** del Presidente es que se va a avanzar, se van a revisar estos temas y el próximo 15 de abril tendremos nuevamente una mesa con él”

Pedro Hernández
Sección 9 de la CNTE

funcionarios que designó en cada uno de los temas de este documento que le entregamos”, explicó.

El líder sindical leyó a López Obrador el documento con 12 puntos que siguen vigentes desde diciembre del 2020 cuando, dijo, de manera unilateral se suspendieron las 18 mesas de negociaciones con siete mesas temáticas.

“El Gobierno de la autodenominada Cuarta Transformación que usted representa, en su propuesta educativa, sólo quitó una parte de lo punitivo de la promulgada por Enrique Peña Nieto.

“Como Coordinadora, demandamos la abrogación absoluta de la reforma educativa decretada en el 2019 y sus leyes secundarias: Ley General del Sistema de la Carrera de las Maestras y Maestros (SICAMM) y su brazo ejecutor, la Unidad del Sistema de Carrera (USICAMM), por vio-

lentar los derechos laborales, administrativos y económicos”, enfatizó Hernández.

Recordó al mandatario que el paquete de reformas presentadas el 5 de febrero pasado, sobre el sistema de pensiones, mantiene y fortalece las Afores, así como su desmantelamiento; es decir, sigue vigente la privatización y no se modifican la edad ni los años de servicio para las jubilaciones en beneficio de los trabajadores.

Afuera del Palacio Nacional, otro grupo de miembros de la CNTE realizó un mitin para expresar su inconformidad por lo que señaló como falta de apoyo del Gobierno de la República.

“La pelea se da entre pobres contra ricos; esta es una lucha de clases y esos ricos se organizan para chin... a los trabajadores de la educación, obreros, campesinos, estudiantes”, declaró Antonio Jiménez, representante de la CNTE en Veracruz.

Por su parte, Beatriz Díaz, de la dirección política de la Coordinadora, mencionó que los días 27 y 28 de abril se realizará el sexto Congreso Nacional, para trazar el plan de acción directo al paro indefinido de labores, a una huelga nacional, “si no hay ninguna solución con el Gobierno. Ya se esperó mucho tiempo y hasta hoy no tenemos ese avance”.